



Para felicitar la Navidad al alcalde

## **ALUMNOS DE LA ESCUELA INFANTIL LOS ÁLAMOS VISITAN EL AYUNTAMIENTO**

**Vva. de la Cañada, 17 de dic.2014.-** Cerca de una treintena de escolares, alumnos de la Escuela Infantil Los Álamos, han visitado esta mañana la Casa Consistorial junto a sus profesoras. Allí han sido recibidos por el alcalde, Luis Partida, quien ha conversado con ellos. Los más pequeños han felicitado la Navidad al regidor, quien les ha agradecido la visita y la felicitación. El encuentro ha finalizado con una foto de familia junto al árbol de Navidad ubicado en el hall del edificio.